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第７回　（２２８９回）　　例会報告 ２０１７．８．２４
1． 開会宣言　点鐘

2． ソング　 「　週に１度　」

3． 来訪者紹介

4． 出席報告

5． 会長の時間・会長報告

6． ニコニコ報告

7． 委員会報告

8． 幹事報告

9．

10． 閉会宣言　点鐘

本日の担当事務員　：　杉山、木下

「　奈良西RCの歌　」

  第 8  回（2290回）例会プログラム平成 29年8 月31 日（木）

ソング

今月は　会員増強・新クラブ結成推進　 月間です

21/31

出席率

通 算 2289 回 44 　 8/11 24/33 81%
通算2287回修正

東　知宏君　2016～2017年度青少年交換派遣学生

楊　卓尓様　受入米山奨学生

コルネ・ヌマイヤ君　2017～2018年度国際青少年交換受入学生

出席報告

来訪者紹介

42    8/11 78%

欠席者数会員数
出席計算

免除会員数
出席会員数
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例会場

例会日

卓話「　ＲＬＩについて　」
　生駒ＲＣ　RLI委員会委員　中野光夫様

国際ロータリー会長

大濵 正徳

理　事

会　計

理　事

幹　事 会場監督猪上 正孝

追山 重法

役　員

会長の時間 （有馬会長）

TEL　0742-34-1131　FAX　0742-30-2000

佐川 寛一

　　　  2650　　　　      Ｎｏ．２２９０        　　      ２０１７．８．３１

奥田 裕一郎

榎木 晋作

2017～2018年度

有馬 康明 副会長

理　事 小原 壮一

追山 重法

イアン H.S. ライズリー

国際ロータリーのテーマ
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会　長

川野 隆祐

理　事

2017～2018年度 内輪会
グランドチャンピオントロフィー

金田 宗寛会報委員長

田中 誠二

創　 立 1969年（昭和44年）12月13日

〒630-8001　奈良市法華寺町254番地事務所

毎週木曜日１８：００より

RI第2650地区ガバナー

奈良ロイヤルホテル内

皆さんこんばんは、まだまだ暑い日が続きます。残暑厳しですが、体調には気をつけてください。

この8月19日に交換留学生のコルネ・ヌマイヤ君を関空まで迎えに 、津山パスト会長、安井パスト会長、川野幹事、

追山会員、奥田会員、猪上会員とで行って参りました。そして、22日には 安井パスト会長と奈良女子大学附属中等

教育学校・英語科の山口先生と同じく英語科の平田先生にコルネ・ヌマイヤ君の紹介と挨拶に行って来ました。

今日はクラブデーですが、その前に 先日ブラジルより帰国した 東 君に帰国の報告とコルネ・ヌマイヤ君に自己紹

介をして頂きます。日本語も少し話せるということですので皆さん話しかけてあげてください。

会長の時間でした。



　

委員会報告

幹事報告 （川野幹事）

２０１６～２０１７年度
ガバナー賞受賞

中川会　夏祭り２０１７
への参加

国際青少年交換
派遣学生出発

ニコニコ報告

今回はありません。

有馬康明会長

コルネ・ヌマイヤ君、ようこそ奈良西ＲＣへ。

楽しんで１年間がんばりましょう。

美並義博会員

誕生日の御祝い、ありがとうございました。

小原壮一会員

野阪先生、お陰で楽になりました。長きにわた

り有難うございました。

谷垣嘉輝、津山初雄、追山重法、奥田裕一郎、

猪上正孝、 竹田知弘、松山悦啓、金田宗寛、

植野教夫、野阪幸男会員

今日も暑かったですね。でもがんばってロータ

リーライフを楽しみましょう。

大濱正徳会員

暑い日が続きますが、夕方には虫たちが二部

合唱をしています。もうすぐ秋がきます。

がんばってこの暑い夏をのりこえましょう。

東山光秀会員

おとついは霊山寺地蔵盆で、盆踊りに花火を

打ち上げ無事終了しました。奥田会員いろいろ

と設営ありがとうございました。

浅野晋良会員

次回内輪会は、１１月に開催予定です。詳細

は来月の例会で発表します。みなさんの参加楽

しみにしています。

ニコニコ。

以上

●例会変更（表の掲示板・ＨＰにてご確認下さい）

●2650地区インターシティミーティング第4組のご案内

が今年度ホストクラブ生駒RCよりきております。

9月30日（土）ホテル日航奈良にて行われます。

出欠の確認をさせて頂きます。沢山のご出席をお願い

致します。

●今週26日（土）恒例の中川会夏祭りが開催されます。

ご都合のつく方は、ご出席宜しくお願い致します。

（17時より）

●委員会報告について、これは皆様へのお願いです

が、委員会報告は口頭でのやりとりではなく、委員会

報告書を表の受付で準備致しておりますので、報告内

容を記入頂き、文章で私に頂きたいと思います。週報

での正確さを期するため、宜しくお願い致します。

●次週は、第一回クラブアッセンブリーとなっています。

全員参加で宜しくお願い致します。

●８月３１日の卓話者は、RLI委員会委員中野光夫様

(生駒RC)。テーマは、RLIについて

◎ ８月２６日 なかがわ夏祭り２０１７ に

参加して参りました。

◎ 国際青少年交換派遣学生 増井さんが

８月１３日にデンマークへ出発しました。
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国際青少年派遣学生
受入挨拶

第１回クラブデー

国際青少年派遣学生
帰国挨拶

2016～2017年度

国際青少年交換派遣学生

東 知宏 君

Boa noite. Sou o Tomohiro Azuma que fui pro Brasil em 2016‐2017. Hoje eu vou denunciar meu ano e ambições futuras.  

2016－2017年度ブラジルに派遣させて頂いた東 知宏です。

今日はブラジルでの一年間の報告とこれからの抱負についてお話させていただきます。

ブラジルは僕にとって全く未知の国でした。出発前に僕が抱いていたイメージは、「治安が悪い」や「陽気で朗らかな

性格」だけでした。又、英語ではない第三言語の国なので、とても不安でした。しかし、到着後に優しいファミリーやた

くさんの友達に出会え、心配していたよりも早く生活に馴染むことが出来ました。地区のロータリーのサポートも大きか

ったです。ブラジルの生活は僕にとって日本を再認識する機会となりました。それは三回にわたるプレゼンテーション

や日常会話で日本に対する印象をいろいろ聞きました。ブラジルの人達は、日本の事をこう考えていると知りました。

優れた技術力、奉仕精神や礼儀が根付いている国民性、アニメ・漫画大国であること、また同時に格闘技の国でもあ

る事等でした。、僕が日本に居る時に紹介したかった、四季によって変わる生活習慣の違いや1000年以上の歴史を

もつ建物や街並み等は印象が薄い事に驚きました。日本では家族や周りの人が当たり前のようにサポートしてくれま

す。しかし、一歩日本から出ると、僕は「東 知宏」という一人の人間でしかありません。自分の判断力、行動力、精神

力が必要不可欠だと感じました。又、今まで皆に守られていることを知りました。ブラジルは国も雄大で大きく、人柄も

おおらかで包容力があったので良かったです。ブラジルの学校は朝7時から午後1時までです。クラブ活動もありませ

ん。午後からの時間を有効に使いたくても、治安が悪いため、友達と会う事や、一人で出かける事に制約があり、ホ

ストファミリーに守られている事はわかっていましたが、自由に行動できない事は辛いことの一つでした。国によって

子供の育て方、守り方が違いも感じました。言葉の壁は厚く、話せるようになるまで5か月程かかりました。通じるよう

になってからは、人との会話も楽しくなり、人との繋がりが増え、仲が深まりました。ロータリーの旅行は3度参加しま

した。北の州への旅行、イグアスの滝、アマゾンジャングルクルーズに参加しました。どの旅行も日本にはない大きさ

を感じました。リオのカーニバルやビーチ等に行き、僕は恵まれた生活を送れたと思います。

今後は、ローテックスとして、他国に旅立つ不安を抱えた学生や派遣された学生のサポートを出来たらいいなと

思っています。

2017～2018年度

国際青少年交換受入学生

コルネ・ヌマイヤ君
こんばんは！

私は、オランダから来ましたコルネ・ルマイヤといいます。

日本でいっぱい色んなことを勉強したいです。

バスケットボールのクラブに入りたいです。

日本食はおいしいです。

ありがとうございました。

背が高いのでビックリしまし

た。オランダで日本語もよく勉

強してこられたようですので、

出来るだけ、日本語での会話

でお願いします。

会長 有馬康明

出国前と比べ、帰国後の

報告を聞き、堂々とした姿

を拝見して、東君が大変、

成長したことに喜びと同時

にビックリしております。こ

れからももっともっと精進

して頂くよう祈念します。

会長 有馬康明

本日、青少年交換留学生のヌマイヤ君来られました。

彼の奈良西RCでの、そして日本で豊かな知識を蓄え、日本での有意義な日々を過ごして頂くことを願い、乾杯。

ブラジルでの様子（ホストマザーの学校など…）

＊＊＊各テーブルにて＊＊＊



（担当：小原、杉山）

第９回 （通算２２９１回）例会予告

例会日 平成２９年９月７日（木）

卓話 「 寿命の限界１２０歳まで生活できる！！ 」

～あしたの管理栄養士、栄養の力で救える生命（いのち）がある。～

滋賀県立大学名誉教授、甲南女子大学医療栄養学部（現在準備中）教授

柴田 克己様


